

Parejas separadas, con hijos

Publicado por: tonisan

Publicado el : 29-7-2020 22:05:05

Cuando una pareja con hijos se separa
no debe enemistarse.

Los hijos sufrirán las consecuencias
si el padre les habla mal de su madre
si la madre habla pestes de su padre.

Los hijos serán presas del odio y del dolor
y del más hondo resentir que da el rencor
carcomiendo sus bondades inocentes
destruyendo su tierna ingenuidad.

Cuando una pareja con hijos se separa
es la sincera amistad, la convocada,
aunque haya razones disgustosas
aunque haya veneno entre las venas.

Es el perdón el que se hace necesario
por el bien de los sarmientos que florecen
para evitar que marchiten entre lágrimas
por batallas en que no pueden concurrir
ni deben tomar uno u otro bando.

¿De qué sirve hablarle mal a tu retoño
de aquél que compartiera tu reposo?
De qué sirve ensañar a tu criatura
contra quien le haya dado vida cierta?

Amigos han de ser padre y madre
amigos sinceros por demás
dejando que las hieles del pasado
diluyan sus toxinas para siempre.

Amigos por el bien de los pequeños
amigos en las buenas y en las malas.
que sientan los chiquillos de sus padres
si no amor, cuando menos Amistad.